

# InternationalMedia

JUMAT 5 APRIL 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: RUSMAN - BIRO PERS SEKRETARIAT PRESIDEN

## PRESIDEN JOKOWI TINJAU STOK BERAS DAN SERAHKAN BANTUAN DI KAB. BUNGO

Presiden Jokowi mengunjungi Komplek Pergudangan Bulog Manggis, Kabupaten Bungo, Jambi, Kamis (4/4) untuk meninjau langsung ketersediaan beras. Dalam kunjungannya, Presiden Jokowi berdialog dengan warga penerima manfaat serta menyampaikan komitmen pemerintah terhadap kesejahteraan rakyat. Salah satunya, melalui pemberian bantuan pangan berupa beras.

# Pengusaha Beberkan Sinyal-sinyal Buruk yang Ancam Perekonomian RI

Fakta bahwa Indonesia memiliki pertumbuhan ekonomi di atas rata-rata global memang menjadi hal yang patut diapresiasi. Namun, angka 5% yang diraih saat ini masih jadi tanda tanya untuk kecukupan penciptaan lapangan kerja di dalam negeri.

JAKARTA (IM) - Pengusaha menyampaikan sinyal-

sinyal buruk yang berpotensi mengancam pertumbuhan ekono-

nomi dalam negeri. Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo), Shinta Widjaja Kamdani, mengatakan sinyal-sinyal ini membuat dunia usaha berada dalam kondisi tertekan.

Sinyal pertama yang bisa menghambat adalah situasi geopolitik global.

"Yang menjadi challenge adalah kemudian ekonomi global sendiri bagaimana? Kita tahu kondisi di global itu memang tidak baik

karena kita melihat situasi geopolitik banyak pengaruhnya ya kepada kita di Indonesia," ucap Shinta, Kamis (4/4).

Shinta kemudian mencontohkan sejumlah persoalan geopolitik tersebut adalah konflik Timur Tengah dan perang Rusia-Ukraina. Gara-gara hal tersebut, ia mengatakan rantai pasokan global kini terganggu.

Salah satunya terlihat di Laut Merah. Akibat serangan yang di-

luncurkan Milisi Houthi terhadap berbagai perusahaan perkapalan yang disinyalir pro terhadap Israel, berbagai perusahaan kini kesulitan untuk mendistribusikan barang ke berbagai negara. Hal ini disebutnya bakal mengancam kinerja industri logistik serta arus distribusi barang ke Indonesia.

"Dengan adanya konflik di Israel-Palestina, itu logistik dan

► Bersambung ke hal 11

## Harga Emas Meroket Lagi, Terus-terusan Pecah Rekor!

JAKARTA (IM) - Harga emas hari ini keluaran Logam Mulia Antam 24 karat, Kamis (4/4), terus mengalami kenaikan dan kembali cetak rekor tertinggi sepanjang sejarah. Harga emas hari ini naik Rp 9.000 per gram dan berada di level Rp 1.283.000 per gram.

Untuk satuan harga emas hari ini yang terkecil ukuran 0,5 gram saat ini berada di angka Rp 691.500. Sementara itu harga emas 10 gram dijual sebesar Rp 12.325.000. Sedangkan untuk ukuran emas yang terbesar, yakni 1.000 gram (1 kg) diban-

derol dengan harga sebesar Rp 1.223.600.000.

Jika ditarik dalam sepekan terakhir, pergerakan harga emas hari ini dari Antam terpan-tau bergerak di rentang Rp 1.222.000/gram-Rp 1.283.000/gram. Sementara dalam sebulan terakhir pergerakannya ada di rentang Rp 1.164.000/gram-Rp 1.283.000/gram.

Sementara harga emas hari ini untuk buyback emas Antam juga ikut mengalami kenaikan harga sebesar Rp 7.000 per gram

► Bersambung ke hal 11

## Kubu Ganjar Keberatan M Asrun dan Qodari Jadi Saksi Ahli Prabowo-Gibran

JAKARTA (IM) - Kuasa hukum Ganjar-Mahfud protes karena eks Direktur Sengketa Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar-Mahfud, Andi Muhammad Asrun menjadi ahli pihak Prabowo-Gibran dalam sidang sengketa hasil Pilpres 2024 di Mahkamah Konstitusi (MK), Kamis (4/4).

Kuasa hukum Ganjar-Mahfud, Maqdir Ismail menyebut, Andi Muhammad Asrun masih menjabat sebagai Direktur Sengketa TPN Ganjar-Mah-

fud, Todung Mulya Lubis juga protes atas Direktur Eksekutif Indo Barometer, Muhammad Qodari dijadikan ahli oleh kubu Prabowo-Gibran. Menurutnya, ahli harus bersikap independen dan tidak bias.

"Tapi kami lihat saudara Khodari itu terlibat dalam beberapa kegiatan gerakan satu putaran (kemenangan Prabowo-Gibran) dan juga menyuarakan jabatan Jokowi tiga periode. Ini

Kuasa hukum Ganjar-Mah-

► Bersambung ke hal 11

## Sandra Dewi Tebar Senyum Usai Diperiksa Kejagung: Doain Aja Ya

JAKARTA (IM) - Artis Sandra Dewi telah selesai menjalani pemeriksaan oleh penyidik Kejaksaan Agung (Kejagung RI). Sandra diperiksa dalam kapasitasnya sebagai saksi terkait kasus dugaan korupsi tata niaga komoditas timah wilayah Izin Usaha Pertambangan (IUP) PT Timah Tbk tahun 2015-2022.

Dari pantauan di lokasi, Kamis (4/4), Sandra Dewi

keluar dari ruang pemeriksaan di Gedung Kartika Kejagung, sekitar pukul 14.13 WIB. Dia kembali meminta doa.

"Doain aja ya, doain aja," kata Sandra Dewi.

Sandra tak banyak memberikan komentar. Dia langsung meninggalkan Gedung Kartika Kejagung.

"Jangan bikin berita berita yang tidak benar, tolong lihat

► Bersambung ke hal 11



FOTO: ANT

### PEMERIKSAAN SANDRA DEWI DI KEJAGUNG

Artis Sandra Dewi (tengah) menyapa wartawan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Kamis (4/4). Sandra Dewi menjalani pemeriksaan kurang lebih selama 5 jam sebagai saksi terkait kasus suaminya Harvey Moeis atas dugaan korupsi tata niaga timah di wilayah Izin Usaha Pertambangan (IUP) PT Timah tahun 2015-2022.

**Jadwal Imsakiyah**  
**RAMADAN 2024 M/1445 H**  
Jumat 5 April 2024

Zuhur: 11:57 Ashar: 15:14 Magrib: 17:58 Isya: 19:07 Imsak: 04:37 Subuh: 04:47

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**

Setiap hari kita harus bersyukur dan berterima kasih kepada orangtua dan semua makhluk. Jangan melakukan sesuatu yang mengecewakan mereka.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE  
KOPITIAM  
Indonesian Coffee

Jakarta: The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

**ASALTAU!**

## Asal-usul Baju Koko Ternyata dari Tiongkok

BAJU koko pada umumnya dipakai masyarakat Indonesia saat Lebaran. Selain saat hari raya, baju koko juga kerap dikenakan muslim laki-laki saat shalat maupun menghadiri acara keagamaan. Menariknya, meskipun identik dengan baju muslim, ternyata baju koko berasal dari Tiongkok. Glenn Wijaya, Dewan Pimpinan Wilayah Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia (IPT) Provinsi DKI Jakarta, mengatakan baju koko berasal dari baju thui khim yang merupakan baju sehari-hari warga Tionghoa. "Baju koko itu berasal dari baju thui khim, dalam bahasa Hokkien, atau kalau bahasa Mandarin harusnya dui jin

► Bersambung ke hal 11

## Hotman Paris Doakan Yusril Cepat Jadi Jaksa Agung

ANGGOTA Tim Hukum Prabowo-Gibran, Hotman Paris Hutapea, mendoakan Yusril Ihza Mahendra segera menjadi Jaksa Agung. Yusril pun tersenyum mendengar hal itu.

"Pertama saya ucapkan, mudah-mudahan cepat jadi Jaksa Agung, Yusril, mudah-mudahan jadi Jaksa Agung, oke," kata Hotman dalam konferensi pers di sela sidang sengketa Pilpres 2024 di gedung MK, Jakarta, Kamis (4/4).

Dia kemudian kembali bicara soal sidang sengketa Pilpres 2024. Dia menegaskan pihaknya semakin unggul setelah ahli yang diundang menyampaikan keterangan dalam

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**Kurs Rupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.870,00	15.850,00
SGD	11.794,00	11.784,00
AUD	10.385,00	10.345,00
HKD	2.060,00	2.000,00
EUR	17.375,00	17.125,00
GBP	20.281,00	20.011,00

Kamis 28 Maret 2024 16:00 WIB